



El alcalde, una señora. ¿de quién?, y la concejala Oslé.

Sanfermines: Cuernos, alcalde y concejala

Al alcalde de Pamplona, Julián Balduz, y a la concejala del mismo ayuntamiento, Camino Oslé, les esperan unos Sanfermines de órdago. Y todo por culpa del amor. Ambos militantes socialistas, ambos casados con sus respectivos mujer y marido. Llegaron las municipales, el uno salió alcalde, la otra concejala y se enamoraron. Seis meses llevan viviendo juntos.

Hace algún tiempo que una comisión de amas de casa acudió al Ayuntamiento con la moralista intención de «llamarle de todo» a la Oslé. Intervinieron las feministas y la cosa no pasó a mayores.

Ahora, ante los Sanfermines,

las feministas han advertido a las peñas que les dejen en paz, pero la de San Juan no parece dispuesta a hacerles caso: Tienen preparada una pancarta con el Balduz y la Oslé vestidos de novios y amenazan con cantarles. «Balduz, Balduz, Oslé, Oslé, Oslé» (con la música de «Osasuna, oé, oé, oé») y gritar «oslé» en vez de «oé» en los toros.

Se comenta en los mentideros políticos pamplonices que la ejecutiva confederal del PSOE le propuso a Balduz desplazarse a vivir con su amor a Madrid, ofreciéndole un puesto de responsabilidad, pero lo rechazó. Quiere seguir en sus trece.

«Seve» se los gana fácil

El golfista Severiano Ballesteros va a embolsarse tres millones de pesetas al año por pasarse alguna que otra vez por alguno de los trece campos de golf que formarán el «Seve-Tours».

La única obligación de Seve será hablar bien de los «greens» de la Costa del Sol, Costa Brava y Baleares, en el transcurso de sus viajes a lo largo y ancho del mundo. — Paco Acedo



¡La que se armó en San Sebastián!

Un curioso número de «semi-strep-tease», entre «mis Mozambique 1965» y un cantante bastante «démodée», de nombre Jaime, tuvo lugar en la sala Play Bay de San Sebastián, mientras quince guapas mozas esperaban ser elegidas «miss Guipúzcoa».

No se lo creían ni los más viejos del lugar: Nervios, algo de desorden y la «mozambiqueña» —nacida en Zaragoza, según los enterados de turno— a tirar ropa, imitada por el tal Jaime. Numerito de la singular pareja al margen, ganó el título de «miss Guipúzcoa» una guapa chiquilla llamada María José. Va para modelo.